

# les amphibiens



## LES PARCS NATIONAUX DE FRANCE : la nature en partage

Les parcs nationaux de France ont pour mission principale de préserver la biodiversité et de sensibiliser les publics à sa protection. Ces territoires d'exception sont ouverts à tous et gratuits. Animé par l'Office français de la biodiversité, le mécénat noué par GMF avec les parcs nationaux de France depuis 2008 sur le thème « la nature en partage » s'appuie sur des valeurs communes de respect et de solidarité. Deux champs d'action définissent et donnent sens à ce partenariat : faciliter l'accès à la nature et à sa connaissance pour tous les types de public, en favorisant notamment l'insertion sociale des jeunes par le service civique, et préserver la biodiversité en étudiant et en protégeant les espèces.

\* L'île de La Réunion, surgie des océans, n'a jamais été colonisée naturellement par les amphibiens. La grenouille des Mascareignes y a été introduite depuis Madagascar vers 1800. Ses noms latin et français sont associés à l'île de La Réunion, car c'est là qu'elle a été découverte et décrite pour la 1<sup>re</sup> fois.

